



ブログ

[HOME](#) / [ブログ](#) / Science Class

2022年6月13日

ブログ

Science Class

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

さて、小学校の生活科で朝顔の観察をするのはなぜでしょうか？

それは、文部科学省の学習指導要領によると、子どもたちが植物を育していく中で植物の成長と自分の成長を照らし合わせて気付きに繋がるからとのことです。

つまり、毎日休まずに水やりを続いていると、朝顔の変化や多くの気付きがあり、思考力や対応力が育つと言われています。

では、他でもない朝顔を育てる理由としては、種→芽→葉→蔓→花というような基本となる育ち方のモデルとなるのに相応しく、蔓を支柱で支えるなどの工夫も学べます。

また朝顔は、咲いた花を色水にしたり、できた種を収穫したりと植物の成長を一番身近に感じられます♪

子どもたちは、人差し指でくぼみを付けて優しく種蒔きをし、お水をたっぷりあげていましたよ(^^)

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに！」のコーナーズでは、お子様が季節感を感じられる小学生レベルの理科の授業をオールイングリッシュの経験学習型教育で行っています。

























